



きずな

絆

づくり通信



みんなで収穫を楽しもう！

少年の居場所づくり活動



春に苗を植え付けたサツマイモ、秋に種まきをした冬野菜が大きく育ち、収穫の時期を迎えました。若樫サポーター（少年警察学生ボランティア）と少年達は協力しながらとても穏やかな良い雰囲気の中で活動できました。

10月19日 名張市
さつまいものお菓子作り



参加した3名の若樫サポーターは「自分はあまり料理をしたことがないのですが、少年達の手際によさに感心しました。一緒に作業していくうちに、少年とも仲良く話せるようになってよかったです。」「ちょっと失敗してしまったけど、とても楽しくおいしいお菓子が作れてよかったです。」「芋掘りはできなくて残念でしたが、少年達や担当の方とコミュニケーションをとりながら、楽しくお菓子作りができました。」と活動を振り返りました。

10月26日 四日市市
さつまいも収穫と料理体験



参加した5名の若樫サポーターは「少年達と一緒に、苗植えから収穫、料理まで出来て嬉しかったです。」「今までの活動の中で、一番自然に関わることができました。」「少年達の笑顔にエネルギーをもらいました。」と笑顔で活動を振り返りました。

12月8日 松阪市
冬野菜の収穫



参加した4名の若樫サポーターは「土作りから収穫まで、少年達と共に体験できてよかったです。」「少年とたくさん話せて楽しかったです。」「少年が大根を1人で抜ききった時の満足そうな顔がとても印象に残りました。」「寒さも忘れるくらい楽しかった。3ヶ月でこんなに生長していてびっくりしました。」と、感想を述べてくれました。

三重県警察